

La Asociación Cultural Barranco Almería ha pedido al alcalde de Adra, Manuel Cortés, que sea pregonero de las fiestas de la pedanía que se celebrarán este fin de semana del 14 y 15 de mayo en honor a San Isidro y Santa María de la Cabeza. Estas fiestas congregan cada año a centenares de personas que acuden desde Adra y otros municipios cercanos de la comarca.

Las celebraciones darán comienzo el sábado por la tarde con una ofrenda floral a los patronos de la barriada. Por la noche, los actos proseguirán con la lectura del pregón en torno a las 21:00 horas, seguido de la tradicional chocolatada con buñuelos que la Asociación Cultural Barranco Almería ofrece cada año a las personas que visitan la barriada. A continuación, dará comienzo la verbena popular y con los tradicionales bailes de robaos y mudanzas, así como con el trovo.

El día grande de las fiestas del Barranco Almería tiene lugar el domingo con la celebración de la Santa Misa por la mañana. Seguidamente, al filo del mediodía, tendrá lugar la tradicional romería de los patronos alrededor de la Ermita. La jornada de celebración continuará hasta bien entrada la noche, con comida de convivencia a ritmo del baile y cante tradicional alpujarreño.